

Gandeng Komunitas, Kodim Wonosobo Lakukan Komsos

Ahmad Ridho - WONOSOBO.WARTAMILITER.COM

Nov 29, 2022 - 14:38



Dengan menggandeng beberapa komunitas yang ada di Wonosobo, Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dan pembinaan Komunitas Tahun 2022. Kegiatan tersebut mengusung tema "Bersatu Membangun Bangsa Dalam Bingkai NKRI" ini dilaksanakan di Makodim 0707/Wonosobo, Selasa 29/11.

Wonosobo - Dengan menggandeng beberapa komunitas yang ada di Wonosobo, Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dan pembinaan Komunitas Tahun 2022. Kegiatan tersebut mengusung tema "Bersatu Membangun Bangsa Dalam Bingkai NKRI" ini dilaksanakan di Makodim 0707/Wonosobo, Selasa 29/11.



Pasiter Kodim Wonosobo Kapten Inf Iwan Nafarin dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada semua komunitas yang telah datang memenuhi undangan Kodim. Tak lupa Iwan juga meminta maaf karena Dandim Wonosobo tidak bisa membersamai karena ada suatu hal penting yaitu Rakorpam kunjungan RI 1 di wilayah Jogjakarta.

Kegiatan Komsos ini, Kodim sengaja mengundang teman - teman dari berbagai komunitas guna menjalin silaturahmi dan komunikasi antara TNI dengan masyarakat. "TNI bersama komponen bangsa lainnya yang ada di Kabupaten Wonosobo diharapkan bisa bersama - sama membangun komunikasi, sehingga hubungan kami bersama komponen masyarakat akan tetap terjalin yang lebih baik dan tentunya untuk memperkokoh NKRI," ujarnya.



Pasiter berharap kedepan TNI bersama semua pihak bisa bersatu padu membangun Wonosobo melalui elemen - elemen yang ada di Kabupaten Wonosobo ini. Saat ini permasalahan bangsa setiap harinya muncul permasalahan baru. Untuk mengatasi hal tersebut dibutuhkan bantuan semua komponen bangsa agar bersama – sama ikut membantu menyelesaikan atau jika tidak bisa membantu maka jangan ikut menambah masalah.

"Semoga melalui kegiatan ini akan semakin mengikat hubungan silaturahmi dan emosional antara TNI dengan masyarakat. Jika komunikasi sudah terjalin baik maka permasalahan bangsa dapat segera teratasi. Sebab setiap komunitas mempunyai peran dan fungsi yang bisa menjaga persatuan dan kesatuan bangsa sehingga NKRI akan tetap utuh dan berdaulat untuk selama - lamanya," pungkas Kapten Inf Iwan Nafarin.